
ご入会を頂いた方々の声

り入会以来、毎号、日本人の心を洗われる気持

ちで拝読しています。表紙絵にも日本の原風景

のような家族愛を感じ、心の故郷のような安ら

ぎを覚えます。

鼈日本人として誇りを持ち後世に伝えていかな

ければならないことが沢山あると思います、そ

の活動を模索していました、是非日本人として

の誇りを国民全体に伝えてゆきたく思います。

中尖閣問題、竹島問題で、きちんと日本の領土

を守ることができない、政府の対応に対して、自

分一人からでも何かできることはないかと思い、

ネットを検索して、ここを見つけました。一人の

力は小さくても、自分ができることを、少しでも

進めていきたいと思つています。

躊大学生ですが、若い世代自らが日本を守る覚

悟を示す必要があると実感するようになり、参

加を決意致しました。どうぞよろしくお願い致し

ます。

け『日本の息吹』が読みたいのと少しでも日本

人という気概を持ちたいので支援会員で登録

させてください。

鸞現在、『日本の息吹』および『正論』、『WILL』

等を読んでいます。執筆の先生方は重複するこ

とが多々ありますが、同じ内容でも切り□が少

しずつ異なり、多面的に見ることができます6

『日本の息吹』は、地方支部の情報がわかり、草

の根での活躍が伺い知れます。今後も車の根で

の拡大が必要と思います。

や先般、日本会議を知り、入会しました。日本の

メディアが報じない事実を知り、日本国民はもつ

と本当の事を知らないと、と思いました。

中毎号大変勉強になり、毎月届くのを楽しみに

待つております。池間哲郎氏の記事でカンボジ

アの老人の話を知り、日本兵の高潔さを改めて

感じることができました。日本国内では、間違つ

た教育により、正しい歴史認識がされない中、こ

のような老人の話が少しでも多くの人に読まれ、

それによつて日本の素晴らしさを知つてもらい

たいと思いました。

◇いつも、『日本の息吹』を読ませて頂くたびに

今の世の中でも、こういう日本精神を持つた方々

が沢山いらつしやるという事に意を強くし、嬉し

く思つています。今後とも、『日本の息吹』を末

永く、発行し続けてください。皇室のこと、両陛下

の御立派さを伝える記事をもつと増やして頂く

ことを切望いたします。


